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4 月 2日，现代快报记者在现
场看到，小区主干道为环形，路面
铺设的水泥破碎、破损，随处可见
碎石子，路面坑坑洼洼深浅不一。
其中破损较为严重的有两段，分别
是邻近北二门的南北向的道路，以
及邻近北一门的东西向的道路。
当天细雨蒙蒙，路面坑洼有积水，
哪怕是慢速开车经过，也会溅到行
人身上，弄脏衣服。

“这条路真的快不能走了，路
面不平，晴天扬尘特别大，下雨天
就有一个个小水坑。”家住36栋的
业主李女士告诉记者，她两年前搬
到该小区居住，平时主要开车进
出，有一处地面停车位。她所住的
单元邻近北二门，令她担心的是，
路面不平整带来的安全隐患，“不
少老人住这里，要是晚上光线不
好，老人没看清路，免不了磕磕碰
碰的”。

家住1栋的张女士正推着婴儿
车，准备带宝宝去附近公园转转。
尘土飞扬、颠簸不断的小区道路，
也让张女士苦不堪言：“我是2017
年入住小区的，平时我们会推着婴
儿车带宝宝在小区里转转，小区坑
洼的路面把车轮磨损得不成样
子。宝宝今年两岁多，婴儿车的轮

子已经换过一次了。你看，现在这
个新的轮子也已经有些磨损了。”

现代快报记者从小区物业处
了解到，部分业主已向物业客服中
心提出，需要对主干道进行维修。
前期，物业已经进行了业主意见征
询，也有不少业主到物业来签字表
达意见。不过，小区物业负责人告
诉记者，征询函上已经标明了，此
次意见征询不作为维修资金申请
凭证。“目前只有 400多人来物业
中心签字表明意向，还没有达到总
户数的20%。”

小区主干道为何难修？针对
业主反映的问题，秦淮区光华路街
道物业办工作人员表示，由于修路
涉及资金数目较大，而且小区已经
过了质保期。物业公司只能小修
小补，而整修需要启动住宅专项维
修资金。尴尬的是，目前万达名园
小区还没有成立业委会。按照相
关法律法规，使用建筑物及其附属
设施的维修资金，由专有部分面积
占比三分之二以上的业主且人数
占比三分之二以上的业主参与表
决，并经参与表决专有部分面积过
半数的业主且参与表决人数过半
数的业主同意。

他坦言，小区业主意见不算统

一，导致很多工作很难推进。近三
年时间里，街道曾两次协助业主成
立业委会，均因为参与人数不足而
流产。“两次都是只有一半不到的
业主参与，这是远远不够的。”此
外，他还解释道，虽然万达名园小
区是 2006 年开始陆续交付的，已
有十多年房龄，但由于属于商品房
小区，无法将其纳入老旧小区更新
改造项目之中。

秦淮区光华路街道物业办工
作人员表示，在最近的多次沟通
中，已有业主再次提出成立业委会
的想法。目前要尽快协助指导万
达名园小区成立业委会，从而推进
解决修路一事。

万达名园小区主干道坑洼不平
光华路街道物业办：将协助成立业委会推动解决

现代快报讯（记者 黄艳）进入
4月，南京多所高中官宣启动招生
咨询，考生及家长可以通过加入
QQ群，拨打电话等多种方式和校
方沟通。现代快报记者了解到，
部分学校还设立了线下服务中
心，国际部也安排了加试，可以让
考生及家长提前深度了解学校。

南京市第九中学目前是一校
两区办学。近日，在长江路校区
就正式启用了招生咨询服务中
心，有招生老师在中心接待，有问
题可以面对面交流。具体的咨询
时间是工作日的上、下午，如果无
法到现场的，则可以通过QQ群、
电话等方式咨询，也可以在电脑
端进行信息登记。值得注意的
是，学校还专设了文艺招生群，因
为特长生有加试要求，有相关特
长的考生家长要特别注意。

一些学校的国际部、国际课程
班，也在陆续进行加试的准备，有

的加试就安排在4月份。南京一
中国际部将于4月21日上午进行
加试。届时，考生不仅可以进行
招生加试，学校还安排了丰富的
活动，包括国际部主任介绍项目
优势和成果、校园参观、午餐等。
整体安排让家长和考生能真实感
受高中校园生活。

虽然各校 2024 年的招生计
划、特长生的相关信息没有公布，
但家长们想了解心仪学校的心情
很迫切。有关人士提醒，关注相
关信息，一定要通过权威渠道。
如各校的官方微信号，都会有学
校的办学特色、基本情况，往年的
录取情况等，同时各种校方的咨
询渠道，也会通过官方微信号公
布。

预计五一等假期，各校还会安
排校园开放活动，家长们可以多
关注学校的微信号或校方的QQ
群，了解准确信息。

南京多校中招咨询、加试启动
位于南京市秦淮区的万达名园

小区，共有38栋居民楼，有2300多
户居民。近日，有居民向现代快报
“快快帮”栏目反映，小区主干道坑
洼不平。记者调查了解到，小区尚
未成立业委会，动用住宅专项维修
资金修路，有一定困难。目前，光
华路街道物业办正协助成立业委
会推进解决修路一事。

现代快报/现代+记者 蔡梦莹 文/摄

链接

市民可以通过以下途径与“快
快帮”联系：

1. 登录现代+APP，点击快快
帮栏目；

2. 拨打现代快报 025-96060 热
线；

3. 关注现代快报官方微信公
众号并留言；

4. 关注现代快报官方微博，发
私信，加标签 #现代快报快快帮#。

68米深井可停100辆车
南湖中心广场沉井式停车场预计下半年建成

近日，南京第二座沉井式停车
场迎来最新建设进展，这个停车场
位于南湖中心广场，深达68米，共
25层，可停100辆车。目前，停车
场已完成地下掘进，底板已经施工
完成，正在进行井内车位钢结构施
工，预计今年下半年建成投用。

南湖新村建成于上世纪80年
代，停车配套不足。近几年，“南湖
记忆”街区成为网红打卡点后，来
打卡的市民和游客越来越多，停车
难题亟待缓解，因此，建邺区决定
在南湖地区建设第二座沉井式停
车场。

南湖中心广场沉井式停车场
位于南湖东路与南湖路的相交
处。现场项目工地内，一座巨大的
地下井已开挖好，深达68米，内径
达12米，相当于20多层的建筑倒
置于地下，十分壮观。

上海公路桥梁（集团）有限公
司UP事业部经理张振光介绍，这
座停车场和儿童医院沉井式停车
场一样，都是采用竖井掘进机，采
用不排水法施工，对周边环境影响
小，而且施工快。目前沉井式停车
场底板已经施工完成，正在进行井
内车位钢结构施工。封底后，工人

每天都要进入井内作业。除设置
巨大的通风设备外，工人自身还携
带有应急设备，以确保安全施工。
建好后，深达68米的停车井被分隔
成25层，每层可停4辆车，一共可
停100辆车。机械升降平台可360
度旋转停在任意层，汽车像坐电梯
一样自动停在指定位置。其中
70%位置可供普通汽车停放，30%
位置可停放SUV。

投用后，车主只要把车停在车
厅后，车子自动下降，就在地下某
层完成“就位”。取车时，只要按下
取车键，升降平台自动会将车送回
到车厅。“儿童医院沉井式停车场
取车时间在 90秒左右，我们力争
这里的取车时间缩短到 60秒，效
率更高。”张振光表示。

现代快报/现代+记者 赵丹丹/文
顾炜/摄

小区道路坑洼不平

南湖中心广场沉井式停车场施工现场

随着国际金价不断涨价，国内
金饰价格也节节攀升，4月 5日，
现代快报记者走访南京各大商场
黄金珠宝专柜发现，多家品牌足
金饰品价格已经破 700 元/克关
口，创历史新高。各品牌柜台前
冷热程度也稍有不同，婚庆嫁娶
等“刚需”购买者居多，购买客群
也呈现出年轻化趋势。

在南京新百周生生专柜，记者
遇到正在选购黄金饰品的一对情
侣。“马上五一就要结婚了还没来
得及买饰品，犹豫了一下就要多
花不少钱。”他们告诉记者，本来
上月就筹划着购买，没想到观望
几天都破700元了。

上述品牌店员告诉记者，整个
3月，国内金价每克上涨了将近50
元，涨幅达到了10%，真的是一天
一个价。记者在现场看到，4月5
日，周生生足金饰品价格已达到
705元/克，潮宏基和周大福当日黄
金饰品价格都达到了 706元/克。
同时，市面上主流品牌黄金价格也
已经达到或超过700元/克。

小长假期间针对有购买需求
的消费者，各大品牌也推出了相
应的活动。比如，南京新百周生
生推出了每克减60元的活动，再
加上商场的购物满5000元减100
元的活动，算下来优惠力度也不
小。另外，中央商场的周大福推
出了每克减40元，还可以参加美
团的4900元团5000元券的活动。

“首选还是黄金饰品，能佩戴
还保值。”在新百的老庙黄金专
柜，销售人员告诉记者，这段时间
是传统的婚庆旺季，三金、五金的
购买需求较大。记者在各品牌专
柜看到，年轻情侣购买者占据了
相当大的比例。

在中央商场周大福专柜，正在
购买手镯的一对情侣说，现在黄
金饰品做得很有时尚感，再加上
最近黄金一个劲儿地涨，能保值
还好看，趁假期过来看看。另外，
记者也发现不少家长趁假期带着
孩子来买黄金饰品。该品牌店员
介绍，现在黄金饰品的设计越来
越时尚，年轻客群确实有增多，很
多家长带孩子来买。

采访中，不少黄金珠宝专柜销
售人员表示，现在黄金一天一个
价，购买客群也相对平稳，客单价
在 4 万到 5 万的购买者不在少
数。接下来，黄金价格将呈现怎
样的发展趋势？

广东省黄金协会副会长兼首
席分析师朱志刚在接受采访时表
示，无论价格涨跌的周期有多长，
始终是会回调的，建议投资者不
要盲目追高，而是采取小量分批
的策略去买入。“任何投资市场都
是宁可错过不能做错，这轮行情
涨幅已经很大，还没上车的投资
者建议不要重仓买入。”

现代快报/现代+记者 刘德杰
综合金羊网

又涨了，金饰零售价每克破700元

市场黄金饰品价格屡创新高 新华社发


